

VORSTELLUNG EHRENAMTLICHE: URSULA ILSE

Die Verwaltung hat ehrenamtliche Unterstützung bekommen. Ursula Ilse erzählt, wie sie zu uns gekommen ist:

„Nachdem ich aus dem Berufsleben ausgeschieden bin, war es mir doch noch zu früh, die freie Zeit, die ich nun hatte, nur mit Alltäglichem auszufüllen. Deshalb habe ich mir über eine ehrenamtliche Tätigkeit Gedanken gemacht und bin über die Freiwilligen-Agentur in Leonberg auf das Seehaus aufmerksam geworden. Zwischenzeitlich arbeite ich nun seit fast einem Jahr wöchentlich an zwei Vormittagen im Seehaus ehrenamtlich.“

Ich bin froh darüber, dass ich mich dazu entschieden habe. Die Arbeit im Seehaus ist interessant und macht mir sehr viel Spaß. Meine Aufgaben liegen im Verwaltungsbereich, z. B. den Wald- und Tierkindergarten betreffend, unterstützend bei der Einteilung des Nachtdienstes, Pflege der Unterlagen im Zusammenhang mit den vorhandenen Fahrzeugen usw.

Entschieden habe ich mich für die Arbeit im Seehaus, weil ich noch etwas Sinnvolles machen wollte und ich mich vom ersten Tag an dort wohlfühlt habe.“

